

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 10 ЖУРНАЛИСТИКА

Издательство Московского университета

№ 6 • 2017 • НОЯБРЬ—ДЕКАБРЬ

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Теория журналистики и СМИ

- Макеенко М. И.* Развитие теорий медиа в российских научных журналах в 2010–е гг.: результаты первого этапа исследований 3

Журналистское образование

- Гольденцвайг Г. Д.* Самостоятельность студента в создании ВКР: опыт журналистского образования в России и Швеции 32

Телевидение и радио

- Долгова Ю. И., Зыкова В. С.* «Пятый канал»: стратегии программирования универсального вещателя «второго эшелона» 52

История журналистики и литературы

- Бабюк М. И.* Правовое и организационное обеспечение развития массового радиовещания в СССР в условиях НЭПа 73

- Кузнецова Н. В.* Образ ведьмы в «Истисковых ведьмах» Дж. Апдейка: традиции и новаторство 101

- Фролова Н. В.* Своя колея: хозяйственно-экономический мир русской усадьбы в воспоминаниях А. А. Фета 119

Язык СМИ

- Груздева М. М.* Советская и современная театральная рецензия как отражение стилистики своего времени 144

Право СМИ

- Богданова О. А.* Греческое законодательство о печати до принятия первого закона о СМИ (1821–1931 гг.) 162

Современная журналистика: тематика и проблематика

- Самошкин Е. А.* Институты борьбы с дезинформацией и мисинформацией в СМИ 176

Критика и библиография

- Кругликова О. С.* Издания русского пореформенного консерватизма в оценке современных исследователей 191

CONTENTS

Theory of Journalism and Media

- Mikhail I. Makeenko.* Elaboration of Media Theories in Russian Academic Journals in the 2010s: Results of the First Stage of the Research 3

Journalistic Education

- Gregory D. Goldenzwaig.* A Student's Independence in Writing a Graduation Thesis: the Experience of Journalistic Education in Russia and Sweden 32

Television and Radio

- Yuliya I. Dolgova, Vasilisa S. Zykova.* The Fifth Channel: Programming Strategies of the Second-Tier Universal Broadcaster 52

History of Journalism and Literature

- Maxim I. Babyuk.* Legal and Organizational Support for the Development of Mass Radio Broadcasting in the Ussr Under Nep 73
Natal'ya V. Kuznetsova. The Image of a Witch in J. Updike's Novel "The Witches of Eastwick": Traditions and Innovation 101
Nina V. Frolova. One's Own Path: the Economic World of the Russian Manor in A.A. Fet's Recollections 119

Media Language

- Margarita M. Gruzdeva.* Soviet and Contemporary Theatre Reviews as a Reflection of the Stylistics of the Time 144

Media Law

- Olga A. Bogdanova.* Press Legislation in Greece before the Adoption of the First Media Law (1821–1931) 162

Modern Journalism: Subjects and Issues

- Evgenii A. Samoshkin.* Institutions Fighting Disinformation and Misinformation in Mass Media 176

Criticism and Bibliography

- Olga S. Kruglikova.* Publications of Russian Post-Reform Conservatism as Viewed by Modern Researchers 191